

# 茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

## 2009年度年間暗誦聖句 (こどもさんびか 5番)

あなたがたは、神にえられたもの、聖なる、愛されているものであるから、あわれみの心、じあい、けんそん、にゆうわ、かんようを身につけなさい。

たがいにしのびあい、もしたがい、にせむべきところがあれば、ゆるしあいなさい。主もあなたがたをゆるして下さったのだから、そのように、あなたがたもゆるしあいなさい。

これらいっさいのものの上に愛をくわえなさい。愛はすべてを完全にむすぶ帯である。(口語訳)

コロサイ人への手紙 3章 12～14節

2009年度は11月15日に収穫感謝の日礼拝を行いました。今年は茅ヶ崎同盟教会創立50周年礼拝を11月22日に行うため、一週早いスケジュールとなりました。アメリカ合衆国では11月の第4木曜日はサンクスギビング・デイの祭日で、グレービーソ・スタップりの七面鳥とパンプキンパイが定番のごちそうです。教会学校のメニューは特製の豚汁と自分たちで作るおにぎりとフルーツポンチです。朝8時よりの朝食会を幼稚科担当の加藤ちぐさ先生がレポートします。



## 2009年収穫感謝の日・朝食会レポート



風が強い朝8時、「おはよ～」と元気な声が集まってきた。最初の登場は、ここなちゃん、ひろきくんの姉弟とママ。その後、たまきちゃんと、ちひろちゃん姉妹とママ、岸田さんとお孫さんのゆうきくん、みほちゃんとママ、ちひろくん、小学4年のるいくん。高校1年のともみちゃんと中学2年のあんりちゃんのお姉さん2人。さて関家からは、わかなちゃん、ここねちゃん、パパとママ、じいじ(撮影担当)とばあば(稲津先生)さらに亜紀先生も加わって一家総出演。おうちのカギも閉めて今朝はここで全員集合の朝ごはんなのだ(1人お留守番しても食べるものではありません)。先週からいらしてくださっているみおんちゃんとパパもきてくれました。

みんなが手に思い思いのフルーツを持ってきてくださったので、かごに盛りつけました(写真参照)。眠気覚ましにみんなでこどもさんびかを歌いました。そしてアメリカのサンクスギビング・デイと日本の勤労感謝の日のお話をとおして収穫感謝のショート・メッセージを森本校長からききました。



さあ、おまちかね～の朝ごはんだ。さあ、みんなラップをもってレッツ・おにぎりクッキング。4種類の具はどれもおいし～ィ。特に私のお気に入りのはしじみの佃煮です。しょうがの千切りをまぜて、しその葉を色どりよくちりばめた絶品おにぎりなのです。みなさん、大人の味をぜひご賞味あれ。

トン汁とおにぎり・・・ああ～日本の朝ごはんはやっぱりおいし～。日本に生まれてよかったネ。「このシャケ入っているの食べた?」、「こっちのおかか味もおいし～!!」、「ぼくのおにぎりもつくって!!」わいわい楽しく会話もはずみます。

礼拝が終わって今度はみんなの出番のフルーツポンチ作りです。バナナ、りんご、柿、キウイ・フルーツ、ラ・フランス、なし、ちーくん持参の丸ごと1個のパイナップル、など豪華なフルーツをみんなでカットしました。





「手がベタベタ!!」、「やわらかくて、切りにくいよ~!!」、「わぁー、おっことした!!」と  
いいながら、みんなとても楽しそう。小さなシェフがいっぱいです。サイダーを  
入れて、さぁ、めしあがれ。

自分たちで切ったので、よりおいしいね。時間がおしせまって、ゆっくり味わっ  
て・・・という余裕はなかったけれど、とってもとってもデリシャス。あっという  
間におなかに入っていました。ごちそうさまでした。神さま、おいしいごはん、  
おいしい野菜、おいしいフルーツをくださってありがとうございます。

(加藤ちぐさ 記)

#### 編集後記 (Dec.6th.2009 Updated)



教会学校だより、今回は収穫感謝の日・朝食会のレポ  
ートをご紹介しました。加藤ちぐさ先生の原稿は達  
筆で判読が大変ですが、なんとか皆さんにお伝えで  
きました。いよいよ12月です。待ちに待ったクリ  
スマスの季節です。今年度のクリスマス祝会は12月20日に行われます。そし  
て、礼拝後の分級ではページェントの練習を始めました。幼稚科から成人科まで、  
毎週日曜日の9時から皆さまの参加をお待ちしております。今回もおまけ画像と  
して、11月22日に行われた創立50周年記念礼拝の後に撮影した集合写真と愛  
餐会の様子を掲載しました。(森本)





Nov.22nd. 2009 創立 50 周年記念礼拝にて



記念愛餐会にて